



MARIO HERNANDEZ ALVAREZ: Verano

EXPOSICIONES EN NUESTRAS SALAS DE ARTE

MARIO HERNANDEZ ALVAREZ

En el pasado mes de diciembre presentó una exposición en las Salas de Arte de la Caja Insular de Ahorros el acuarelista Mario Hernández Álvarez. Pinta este artista una acuarela grata, perfectamente manchada y equilibrada en sus contenidos paisajísticos. Treinta y cinco estampas dedicadas por entero al paisaje de las Islas, desde el grandioso panorama de las cumbres hasta el rincón humanizado por la casa rural o las labores del campo. El artista se recrea y nos recrea en la auténtica belleza del arte, sin recurrir a complejidades incomprensibles y a la fácil tentación de los "ismos". "Yo pienso —dice el propio artista— que hay que hacer un arte para todos, pues el arte no fue nunca una ciencia oculta o labor de nigromantes. La Belleza debe ser la gran comunidad de nuestro mundo. Por eso, escribiendo o pintando, procuro no convertirme en logogrifo indescifrable o en danza tenebrosa de palabras".

Todo el lirismo de nuestros paisajes, de nuestro cielo azul de nubes viajeras y de nuestros serenos horizontes marinos aparece bellamente plasmado en esta obra de suaves velados cromáticos, que también nos trae las sugerencias costumbristas de las casas de Tejeda y Temisas, de los días lluviosos del invierno, de la calima y de las doradas cosechas en el estío.

JOSE MARIA PORCEL

Igualmente constituyen una encantadora pintura de la belleza las acuarelas de José María Porcel, artista

granadino residente en Santa Cruz de Tenerife. Porcel ha estudiado en la Escuela Superior de Bellas Artes de dicha capital y en la Escuela de San Jorge, de Barcelona. Ha participado en varias exposiciones colectivas y ha presentado muestras individuales, estas últimas en la Casa de Colón de Las Palmas de Gran Canaria, en el Liceo Taoro de la Orotava, en la Casa de Venezuela y el Círculo de la Amistad XII de Enero de Santa Cruz y en el Ayuntamiento de Güímar.

Las dieciocho acuarelas que Porcel exhibió en nuestra Sala no han presentado la visión elaborada por el artista del singular paisaje de una de las siete Islas Canarias: Lanzarote. Los sorprendentes paisajes volcánicos de esta isla, sus pueblitos blancos y sus casas campesinas salteadas de palmeras cobran una especial dimensión en la obra de este joven artista cuya producción asume plenamente las coordenadas fundamentales de la técnica acuarelista.



PORCEL: Paisaje de Lanzarote